



Partido clasificatorio para la Eurocopa

## El Aeropuerto FGL Granada-Jaén se prepara para recibir a las selecciones española y checa

- Entre hoy y el próximo sábado se han programado 10 vuelos especiales para atender la demanda de los equipos y sus aficiones
- Se reforzarán los servicios de seguridad y del parking

23 de marzo de 2011

El Aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén ha preparado un plan operativo especial de cara a la celebración, este viernes, del partido que enfrentará a las selecciones de la República Checa y España, en el marco de la ronda clasificatoria para la Eurocopa 2012.

Las instalaciones de este aeródromo acogerán, entre hoy y el próximo sábado, 10 vuelos (incluyen salidas y llegadas) especialmente fletados para la ocasión, en los que se desplazarán alrededor de 850 personas, entre futbolistas, cuerpos técnicos, periodistas y aficiones. Probablemente, esa cifra de pasajeros resultará bastante mayor, si se tienen en cuenta los aficionados que utilizarán conexiones regulares para moverse.

La jornada con más actividad será, precisamente, la del sábado, ya que para entonces está prevista la salida de todos los vuelos especiales que lleguen desde hoy y hasta el viernes. En cuanto al resto de los días, este miércoles aterrizarán en el Aeropuerto FGL Granada-Jaén dos aviones; uno con periodistas y aficionados checos y otro con la selección de ese país y su personal técnico.

Mañana le tocará el turno al vuelo de la Selección Española, en el que también viajarán personal técnico y periodistas, mientras que el viernes tomarán tierra otras dos aeronaves con aficionados de la República Checa.

Esta importante afluencia de vuelos y viajeros, así como la previsión de que muchos aficionados se acerquen al aeropuerto, han llevado a preparar un dispositivo especial, que permita el tránsito y la estancia de todos ellos sin que entorpezca la operativa cotidiana de las instalaciones.

De ese modo, se acotará una zona en el vestíbulo de llegadas y el exterior del edificio terminal para aquellas personas que se acerquen a recibir a los futbolistas de la 'Roja'.

Por otra parte, se aumentará la seguridad en colaboración con las Fuerzas y Cuerpos del Estado, se habilitarán más plazas de aparcamiento y se reforzará el personal en esa ubicación, con el objeto de atender con la mayor agilidad posible al importante número de vehículos que se darán cita en el aeropuerto.

---